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LAS VACUNAS - EL GOO NEGRO - EL SIDA - LAS FARMACÉUTICAS

Swaruu: En tu último vídeo preguntaron por las vacunas, y si se deben o no vacunar.
Mi respuesta contundente es NO. Nunca se vacunen de nada, esto va en contra de
su salud. No vacunen niños, es casi como matarlos, es envenenarlos, nada bueno
viene de ahí, y los niños sin vacunar están quinientas veces más sanos que los
vacunados. Si en algo debemos ser controversiales es con esto. Ni para animales.

1.) Las enfermedades no funcionan como se les dice ahí.

2.) Aun así, lo que está en las vacunas nada tiene que ver con las enfermedades que
les dicen, sino que obedecen a otras agendas negativas, todas, por ejemplo: la
vacuna contra la polio, tiene polio adentro, sí, pero inerte y no hace nada. Es sólo
para justificar la inyección por si alguien lo lleva al laboratorio. 

La vacuna triple que les dan a los niños pequeños causa autismo y la vacuna contra
el papiloma en las niñas es una inoculacion para que les dé papiloma con fines de
control de población. Alerta con esto, y es mortal en muchos casos. No tengo más
palabras para describir esto, sí, y no estoy sola, hay incontables doctores exponiendo
esto.

Robert: Entonces Swaruu las vacunas son para bajar la frecuencia, en este caso
¿sólo a los vacunados?

Swaruu: Sí, son para bajar la frecuencia, pero no solamente. Las vacunas tienen un
alto contenido de metales pesados, que como ya he explicado antes, son de
naturaleza densa o muy baja en oscilaciones por segundo de su estructura atómica
molecular, por lo que bajan la frecuencia de todo lo que esté en contacto con ellos o
cerca de ellos. 

También ocasionan efectos tóxicos en donde se destruye la capacidad del cuerpo
para desarrollar neuronas nuevas, entre otras cosas. Bajan la frecuencia no sólo del
niño vacunado, sino de toda la familia al ocasionarles daños colaterales. Como efecto
grave en toda la familia al tener un niño con autismo. Afecta a todos y los baja, les
drena sus recursos económicos. Los meten en espirales de desesperación y
sufrimiento, y esto es por diseño. Las vacunas tienen como principio (Louis Pasteur)
el que se introduce un microorganismo patógeno, rabia, papiloma, hepatitis, etcétera
a un cuerpo, pero en estado adormilado o suprimido, en donde se supone que en ese
estado no se desarrollará la enfermedad, pero los microorganismos serían los
suficientes para ocasionar una reaccion inmunológica en el individuo. Pero los
microorganismos no funcionan así, como todo lo demás funcionan con frecuencias
compatibles.

Si alguien tiene las defensas bajas, por razones mentales, siempre, entonces los
microrganismos ya presentes en el cuerpo se salen de control provocando la
enfermedad, pero son organismos oportunistas, no invasivos como se les dice, y
hablo de todas las enfermedades. Si alguien desarrolla la una o la otra, depende de



factores de compatibilidad de frecuencias y circunstancias, todas provocadas por la
conciencia misma del individuo en cuestión.

Si el virus del papiloma no estaba presente en forma latente en el cuerpo de una niña
pequeña, al vacunarla ahora ya lo estará, por ejemplo, y hablo de cuando funcionan
bien las vacunas sin efectos secundarios, que siempre los hay, por cierto. 

Entonces son inoculaciones y no funcionan como vacunas y siempre han sido el
medio predilecto para los programas de control de población, desde principios del
siglo XX por lo menos. La gran pandemia de Influenza de 1918 fue provocada y eran
las vacunas que vendían para proteger a la gente lo que los estaba matando. Si
vacunas a un individuo contra algo es potencialmente y exponencialmente más
probable que desarrolle la enfermedad en cuestión, para la cual la vacuna, se
supone, que debería proteger.

Si alguien vacunado contra algo, hepatitis B por ejemplo, no lo desarrolla es porque
tiene un sistema inmunológico fuerte en ese momento. Está latente, sí, como tantas
otras enfermedades, pero no se desarrollara hasta que sea compatible con algún
suceso negativo como una sobrecarga emocional combinado con una dependencia
al alcohol, que en sí provocaría una baja en las defensas enfocadas en el área del
hígado, desarrollando hepatitis B como resultado.

Si se escuchan esos casos los suprimen, eso es lo primero. Lo segundo es que los
casos se desarrollarán en pocos días u horas después de la vacuna, rara vez
después, entrando en el área de excusas médicas de efectos secundarios normales.
Ejemplo de esto es la mortalidad alta de niñas al aplicarle la vacuna del papiloma.

En el caso de la hepatitis B esto no es tan evidente como en el caso del papiloma, o
de la Influenza. La vacuna de la Influenza tiene cerca del cien por cien de
probabilidades de que la persona vacunada sufrirá de influenza en los siguientes días
después de la vacuna.

Gosia: O sea, la gente que tiene la vacuna contra “Pepe Rojo”, ejemplo ¿por qué no
desarrolla “Pepe Rojo” mas adelante si la vacuna fue para provocarlo?

Swaruu: Rara vez después, porque el cuerpo no esta en capacidad de ser compatible
en frecuencia y físicamente con la enfermedad, habiendo logrado introducir el
patógeno nuevo, introducido por la vacuna dentro de su “depósito” de enfermedades
latentes controladas. 

Otro problema aquí en menor escala es que no dudo que el principio de Louis
Pasteur funcione, pero como en tantos otros casos depende de cada microorganismo
patógeno, en donde los virales siempre serán más difíciles de lograr como vacuna en
comparación con los de origen bacteriano. Casi siempre ocurre justo después de la
vacuna, pero si ocurre también años después, pero el hecho de que no ocurra no es
gracias a la vacuna, es gracias al cuerpo mismo.

Tengo el dato de la Tierra, no de nosotras aquí, de que está corroborado por
investigadores terrestres compatibles con mi tema aquí, de que las personas y
animales no vacunadas son cuatrocientas a quinientas veces más sanos que la
población vacunada.

No invento estos datos. También las vacunas provocan el que la persona en cuestión



baje la ineficiencia de su sistema inmune, provocando que contraiga enfermedades
más fácilmente, enfermedades que nada tienen que ver con la vacuna inicial. 

Así, por ejemplo, una persona que desde niño se aplicó la triple viral, vacuna, será
exponencialmente más vulnerable a todas las demás enfermedades. Así si a alguien
lo vacunan contra el papiloma entonces será más vulnerable a la hepatitis B y a la
Influenza, etcétera.

Gosia: El problema es cuando vas a viajar a un país exótico te hacen poner vacunas,
creo que esto me pasó al entrar a Brasil, no sé qué era, pero me vacunaron con algo.

Swaruu: Así es. Nada de vacunas, no funcionan. Mi comentario importante acerca
del tema de la salud y de las vacunas es que al nivel más obvio el sistema no desea
tener humanos sanos, si no que los desean dependientes de los medicamentos
alopáticos por razones de ganancias económicas de las compañías farmacéuticas,
eso a nivel bajo. 

El tema de la salud es muy extenso. Si hablamos de enfermedades podría haber
problemas directos, no podemos hablar de cuales, inclusive, son falsas. Ejemplos de
problemas por este tema, el sida no existe y sólo es una tulpa o egregor creado con
control mental. Nadie tiene sida, y todos mueren por otras causas. El virus como tal
no existe, por lo menos al hablar de que las medicinas alopáticas tradicionales solo
lastiman y no sirven para nada. Es algo que sí estamos respaldados por otros
canales. Lo del sida inexistente también, pero es mucho más controversial para los
humanos. Fue creado, sida, pero no con un tubo de ensayo, fue creado con la
maquinaria propagandística y los medios controlados de comunicación masiva. 

Recuerda que sólo desde el punto de vista más convencional, a los que están en el
poder, al complejo industrial de la farmacéutica no les interesa mantener a la
población sana. Si la gente normal dice: “yo nunca podría hacer eso tan cruel como
mantener enferma a la población” es verdad, pero esa sería su posición como
humanos. Los que están arriba sí lo harian y lo hacen sin culpa ni nada.

Robert: ¿Quieres decir que no son humanos? ¿No tienen remordimientos de ver a la
gente enfermar y sufrir?

Swaruu: Muchos parecen humanos, pero adentro hay un ser oscuro. Otros no son
humanos, con todas las letras. No, ningún remordimiento. Además el sufrimiento
también alimenta a los “dioses” arcontes que ellos veneran.

Si menciono esto de manera más convencional a manera de “si mantienen enferma a
la población ganarán más dinero por las medicinas”, será verdad y llegará a la mayor
parte de la gente que vea el vídeo, pero hay niveles más profundos. En mi opinión,
se debe expresar esto de ambas formas, por si alguien lo ve y piensa que esto esta
muy exagerado, pero sí cree en la parte de las ganancias monetarias.

Robert: Una cosa Swaruu ¿el goo negro negativo cómo encaja en todo esto?
Gracias.

Swaruu: De muchas maneras. Está presente en muchas medicinas, por no decir que
en todas, porque al programarlo cambia los genes por imposición de frecuencia hacia
lo que ellos desean: enfermar, y es causa de muchos cánceres. Y es la forma de
crear cáncer artificial de forma arma. Es lo que se uso en contra del presidente



Chávez de Venezuela, es goo negro “weaponizado”, hecho arma, con el proposito de
meter una enfermedad de accion rapida y que no deje rastros. Se lo dieron en una
comida, una bebida, algún medicamento.

Robert: Ahora lo entiendo todo y lo veo más claro despues de todo lo que nos has
compartido con los videos de biología. Gracias.

Swaruu: Todo viene al caso. No es información vacía como algunos dicen.

Robert: ¿Hay alguna forma de neutralizar el goo negro negativo? Sé que con goo
negro positivo de la Tierra se podría neutralizar este goo negativo, pero ¿cómo
vencerlo? Gracias.

Swaruu: La respuesta es difícil de comprender o de creer para la mayoría de los
humanos. El goo negro trabaja con energías sutiles, se puede neutralizar con la sola
intención de neutralizarlo. Haz que saber que está ahí, dentro del sistema. 

También hay que hablar del “polvo inteligente” o nano robots “nanobots”, chips e
implantes. Se neutralizan con un EMP o pulso electromagnético.

Robert: Ataque por todos los lados.

Swaruu: Y se pueden hacer en casa y las instrucciones están por todo YouTube. Si,
funcionan. Los que están bien hechos. Sí, ataque por todos los lados y aún así los
humanos siguen adelante testimonio de su rudeza.

Robert: Y pregunto ¿Es posible aceptar el goo negro negativo para después revertir
su efecto?

Swaruu: El secreto está detrás de la programación del goo negro. Está en sus
cristales fractales en forma de cuarzos, muchas veces cuarzos. Al imponerles otra
frecuencia específica, estos la tomarán cambiando su agenda, su frecuencia que
ellos transmitirán. Sí, se puede reprogramar. El goo negro sólo es negativo por la
programación que tiene. Al exponer el goo negro negativo al positivo, por ejemplo,
este cambia a positivo. Pero como he dicho, al estar el negativo cerca de la superficie
y el positivo mayormente en profundidad, no se encuentran. El positivo no neutraliza
al negativo por eso.

Robert: Claro, te entiendo Swaruu. 
Es curioso que esta substancia, la sangre de Tiamat, tenga consciencia y actúe junto
a la inteligencia artificial de la Reina Roja y los chemtrails.

Swaruu: Solo tienen agendas similares. El goo negro de Tiamat sólo es, son los
demás los que lo usan.

Robert: Te entiendo Swaruu, sólo es. Interesante que también pueda alterar el ADN.
He de entender que el goo negro negativo de Tiamat también llegó a otros planetas
que están en la quinta densidad, quizás por proximidad ¿Marte está lleno de goo
negro negativo?

Swaruu: Sí, llegó a Marte y a Venus por lo menos.

Robert: ¿Y sus habitantes cómo lo tomaron?



Swaruu: Es en sí parte de su propósito el alterar el ADN. Marte estaba ya devastado
por la guerra. La llegada del goo negro no fue tomado como algo importante,
devastado por la misma guerra que destruyó a Tiamat. La película Matrix lo dice
perfectamente. Cualquier persona no real, es potencialmente un portal orgánico, por
donde se filtra o trabaja a través de esa persona, un agente; porque todas las
personas no reales son agentes de la Matrix, porque son la Matrix, sólo los
despiertos se defenderían. 

El que no tengamos una agenda no lo entienden, porque ellos sí tienen una agenda.
Sí esconden cosas y mienten, por lo tanto proyectan hacia mí y hacia ustedes su
manera de ver las cosas.

Robert: Quizás se puede enlazar el tema de las vacunas con esta pregunta. Varias
personas me preguntan por el sida. Una chica me hizo la siguiente pregunta: ¿Cómo
llevar adelante de la mejor manera un diagnóstico de VIH? Vi un vídeo donde se
recomienda no consumir medicamentos y aquí vendría también mi pregunta.
Sabemos que el sida no existe, pero estos enfermos que nos gobiernan es posible
que saquen la vacuna del sida, y es aquí donde se puede relacionar esto de las
vacunas. También como dijimos que sirven para bajar las frecuencias de los niños y
de las niñas, gracias.

Swaruu: ¿Vacuna contra el SIDA? Esto es lo mismo que SIDA para tontos. No veo
conveniente publicar mi respuesta para esta chica. Mi respuesta es: “No tienes SIDA,
eso es un elaborado esquema con agendas multipropósito. Deja de consumir toda
medicina contra el SIDA y también todo medicamento en general. Infórmate en línea
sobre todo lo que tiene que ver con la falsedad del SIDA. Vive tu vida normalmente, y
entiende que sólo te vendieron una idea basada en falsos análisis de laboratorio. En
unos análisis saldrás positiva, en otros hechos en otro lugar saldrás negativa. No
tienes nada, aléjate de los medicamentos, de todos ellos. Sé feliz por estar viva e
infórmate sobre nutrición, que daña al cuerpo y qué no. Come bien, come sano, solo
lo natural para mejorar el sistema inmune.

Robert: Por lo demás, parece que al sistema le interesa enfermar ya a los humanos
cuando son casi recién nacidos, pero los gobiernos, las instituciones obligan a
vacunar a la gente.

Swaruu: Así es. No casi, desde recién nacidos porque les aplican vacunas en
muchos lugares. Hagan todo lo posible para brincarse esas obligaciones.

Robert: Me acuerdo de las vacunas de la gripe aviar.

Swaruu: Otra mentira. Pueden hacer como que se vacunan. Advertencia mía: Si
llevan a cabo la agenda de despoblación, la Agenda 21, lo harán con las vacunas
obligatorias. No se olviden de mis palabras.

Robert: Tienes razón. Entonces ¿qué vamos a hacer? Esto ya será el fin para todos.

Swaruu: La Agenda 21 funciona de muchas maneras. La mayoría mas sutiles, pero
las vacunas son su arma directa e invasiva principal, y no es nada nuevo. En 1918 la
gran pandemia de gripe, de influenza, fue creada con propósitos de despoblación
bajo la financiación de Rockefeller y Wall Street y fue propagada a través de las
vacunas que decían a la gente que los protegerían.



Robert: Wow. ¿Esa era la llamada gripe española?

Swaruu: Aja, sí, esa exactamente. Como decia yo el otro dia, no necesariamente
tienen que morir las personas afectadas para que sean las vacunas las que lo
causan. Inocularán a una persona sana y fuerte, este sobrevivirá, pero tendrá gripe y
le dirán que es normal. Al tener gripe (efectos secundarios normales) dirán
“contagiará a seres en su alrededor que no serán tan afortunados por ser más
débiles que él”. Dos: Inoculan a la población en un año, y dos o tres años más tarde
la inoculan de otra cosa y tienen el efecto combinado que ocasiona una enfermedad,
o una vacuna contiene el 50% del precursor de una enfermedad y el otro 50% lo
darán en los chemtrails. No tiene que estar toda la enfermedad en las vacunas.

Hasta luego Robert.

Robert: Ok, gracias. Bye.


